
Der Vorsitzende eröffnete die 19. Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses und stellte die 
ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung fest. 
 
Er trug vor, dass der WDR heute über den Tagesordnungspunkt 3 „Qualitätssituation auf der 
Stadtbahnlinie 66“ einen kurzen Beitrag in Wort und Bild im Nachrichtenteil der Lokalzeit Bonn senden 
möchte. Er erkundigte sich, ob hiergegen Einwendungen bestehen, da nach § 26 Abs. 2 der 
Geschäftsordnung für den Kreistag Film- und Tonaufnahmen nur mit Genehmigung des Ausschusses 
gemacht werden dürften. 
 
Es bestanden keine Einwendungen. 
 
 
Vor dem Einstieg in die eigentliche Tagesordnung machte der Vorsitzende darauf aufmerksam, dass Herr 
Karcher heute zum letzten Mal als Amtsleiter des Planungsamtes an der Sitzung des Planungs- und 
Verkehrsausschusses teilnehme, da er in den wohlverdienten Ruhestand gehe. Im Namen aller 
Ausschuss-Mitglieder überreichte er Herrn Karcher einen Blumenstrauß und wünschte ihm alles Gute für 
den jetzt kommenden, insbesondere für seine Hobbys und die Familie intensiveren Lebensabschnitt und 
vor allem Gesundheit für die weiteren Jahre. 
 
Ltd. KVD Karcher bedankte sich für die freundlichen Worte und zog ein kurzes Resümee über die 
vergangenen Jahre. Nach 37 Jahren sei dies heute seine 158. Sitzung. Er habe seine Arbeit immer gerne 
gemacht, freue sich jetzt aber auch auf den Ruhestand. Abschließend wies er darauf hin, dass er seine 
Arbeit am Flughafen Hangelar zunächst noch weiter fortsetze. 
 


